



Reconocen liderazgo de Etiopía en lucha contra el cambio climático

Description

(Addis Abeba) Miembros de la comunidad diplomática e inversores extranjeros reconocieron el liderazgo de Etiopía en la lucha contra el cambio climático y el fomento de la resiliencia ambiental, destacó hoy la Ethiopia News Agency.

El ministro consejero de la Embajada de China en Addis Abeba, Liu Xiao Guang, afirmó que el país africano desempeña un papel crucial a través de su Iniciativa Legado Verde en la creación de un futuro mejor para las próximas generaciones.

Guang, quien participó la víspera en la campaña nacional de siembra de plántulas de árboles y durante la cual se alcanzó la cifra récord de 714,7 millones en un solo día, declaró estar encantado de formar parte de ese programa y del esfuerzo conjunto de la comunidad internacional para combatir la crisis climática.

Al elogiar el compromiso etíope con la Iniciativa Legado Verde, subrayó la necesidad de aunar esfuerzos para mitigar los efectos negativos del cambio climático.

Por su parte, el director general de Perfiles y Construcción de Acero Etíopes Plc, Mahdi Zemmouchi, reconoció la voluntad de Etiopía a favor de la reforestación. «Me motiva aún más plantar árboles y pensar en nuestro medio ambiente, porque Etiopía se lo está tomando muy en serio. Y esto es una gran virtud de Etiopía», añadió.

Zemmouchi precisó que las empresas interesadas en invertir en el sector agrícola verán que el país se toma en serio el cambio climático y se vuelve más resiliente.

El director ejecutivo de la empresa extranjera de telecomunicaciones Safaricom Etiopía, Wim Vanhelleputte, animó a los gobiernos, a las empresas privadas y a las organizaciones internacionales a colaborar en este tipo de iniciativas.

«Estará ahí para sus hijos, para sus nietos, ellos apreciarán el esfuerzo que han hecho hoy, porque es en interés de la humanidad», aseveró.



La campaña nacional de plantación realizada la víspera bajo el lema «Renovación a través de la plantación», formó parte del plan anual de Etiopía de sembrar la ambiciosa cifra de siete mil 500 millones de árboles durante la actual temporada de lluvias (junio-septiembre).

El plan inicial era de 700 millones de árboles, pero superó las expectativas e instauró el nuevo récord de 714,7 millones para una sola jornada.

La comunidad extranjera acreditada participó junto con funcionarios gubernamentales en la ciudad de Sheger, zona de Furi en Addis Abeba.

Etiopía acumula más de 40 mil millones de árboles sembrados en los últimos cinco años a través de la Iniciativa Legado Verde, lo que permitió aumentar la cubierta forestal al 23,6 por ciento y reafirmar su dedicación a la restauración ambiental y la resiliencia climática.

El Maipo/PL

Date Created
Agosto 2025